

Inhaltsverzeichnis:

- **Die nächsten Termine**
 - Internes Turnier im GC Bonn Godesberg
 - Clubmeisterschaften im Golf- und Landclub Schmitzhof
 - Herbstausflug in das beliebte Nahetal
 - Mai-Ausflug 2018

- **Rückblick**
 - Sportlicher Vergleich mit der BSG RWE Essen
 - Internes Turnier Brunsummerheide (NL)
 - Deutsche BSG-Meisterschaften in München

- **Zum guten Schluss**
...noch eine kleine Aufheiterung

Ausblick auf die nächsten Termine

26.08.2017 Internes Turnier im GC Bonn Godesberg in Wachtberg

Für kommenden Samstag haben sich bereits 18 Spieler für das Turnier in Wachtberg angemeldet. Die Wetteraussichten sind gut gemeldet, sodass wir uns auf einen schönen, sonnigen Golftag freuen.

10.09.2017 Clubmeisterschaften im Golf- und Landclub Schmitzhof

Die Zeit der amtierenden Clubmeister neigt sich dem Ende zu. Die Karten werden neu gemischt! Wir freuen uns auf einen spannenden Wettkampf im schon bekannten, Golf- und Landclub Schmitzhof, der durch seinen wunderschönen Baumbestand den ein oder anderen schon einmal vor eine Herausforderung stellt. Die Besten des Tages mögen gewinnen!

01.10. bis 04.10.2017 Herbstausflug in das beliebte Nahetal

Unsere BSG begibt sich wieder mal auf eine Reise! Auf Wunsch wurde für den Herbstausflug das Nahetal ausgewählt. Die Suche nach einem geeigneten Hotel gestaltete sich aufgrund des Feiertages etwas schwierig, doch es ist gelungen, für eine größere Gruppe etwas Passendes zu finden! Die in der Umgebung ausgewählten Golfplätze sind einigen vielleicht schon bekannt und in bester Erinnerung! Der GC Mainz wurde in einem ehemaligen Steinbruch angelegt und zeigt sich von einer ganz außergewöhnlichen Seite.

Informationen wurden bereits vor einiger Zeit auf unserer Homepage eingestellt, sodass schon zahlreiche Anmeldungen vorliegen. Wer sich noch anschließen möchte ist herzlich willkommen! Wie immer ist eine kurzfristige Anmeldung per Email an den Vorstand notwendig, um dem Hotel eine Planungsgrundlage geben zu können.

05.05. bis 12.05.2018 Mai-Ausflug

Der Herbstausflug 2017 wurde noch nicht angetreten, da steht schon die Planung für den Mai-Ausflug 2018 fest! Es geht ins Frankenland westlich von Nürnberg. Das Hotel mit dem schönen Namen „Wildkräuter-Hotel“ wird uns beherbergen. Von dort aus wird die Golf-Safari sternenförmig gestartet. Der jeweilige Aufenthaltszeitraum kann natürlich individuell gewählt werden. Weitere detaillierte Informationen werden kurzfristig auf der Homepage eingestellt. Bei Rückfragen steht Rudolf gerne zur Verfügung.

Auch hier ist jetzt schon eine kurzfristige Anmeldung per Email an den Vorstand notwendig. Wir freuen uns über eure Anmeldungen.

Rückblick

Sportlicher Vergleich mit der BSG RWE Essen

Nach dem doch sehr schwierigen Platz des GC Essen Heidhausen im Vorjahr wurde als diesjähriger Austragungsort für den sportlichen Vergleich von unserer BSG der GC Elmpter Wald gewählt. Zur Verteidigung des Pokals sollte uns dieser Platz liegen! Die Teilnehmerzahl beider Seiten war ausgeglichen – beste Voraussichten für einen fairen Wettbewerb. Die Entscheidung war ja schon im Vorjahr sehr knapp, doch in diesem Jahr wurde der Sieger mit minimalem Vorsprung ermittelt – die BSG RWE Essen konnte den Pokal mit nach Hause nehmen. Die Rechnung für das gemeinsame Essen ging zu Lasten unserer Kasse. Nun gilt es, in 2018 den Wettbewerb wieder aufzunehmen!

Internes Turnier GC Brunssummerheide (NL)

Mit dem GC Brunssummerheide in den Niederlanden konnten wir mal wieder einen neuen Platz auf unserer langen Liste der gespielten Plätze hinzufügen. Als „holländischer“ Golfplatz wurde ein ebenerdiger, weiter Platz vermutet, doch wir wurden eines besseren belehrt! Wir überwältigten Höhen, die Erinnerungen an das Allgäu aufkommen ließen und hatten uns zudem noch mit teilweise engem Baumbestand auseinanderzusetzen.

Dieser Platz stellte eine ordentliche Herausforderung dar, die sich leider auch in den Ergebnissen widerspiegelte. Da alle Teilnehmer die gleichen Voraussetzungen hatten, gab es auch hier wieder einige, die mit den Gegebenheiten besser zurechtkamen und bei einem gemütlichen Essen auf der Dachterrasse Ihre Preise entgegennehmen konnten.

Deutsche BSG-Meisterschaften in München

8 BSG-Mitglieder machten sich am Wochenende des 11./12. August auf den Weg nach München zu den Deutschen BSG-Meisterschaften. Die Wettervorhersage kündigte schon Schlimmes an und dies sollte sich bewahrheiten. Die Powergolfer kämpften am Freitag bei strömendem Regen um ein gutes Ergebnis. Im Nachhinein hörte man, dass die außergewöhnlich gute Halfwayverpflegung das Highlight des Spieltages war. Am zweiten Tag hatte der Wettergott nur teilweise ein Einsehen. Nur die Spieler des Platzes in Aschheim wurden vom Regen verschont. Die Ergebnisse unserer Powergolfer lagen leider unter den Erwartungen, was selbstverständlich dem Wetter geschuldet war. Allerdings tat dies der Stimmung keinen Abbruch – ob beim „Come together“ mit bayerischem Abendessen, der Abendveranstaltung am Freitag, oder dem Gala-Abend am Samstag konnte zünftig gefeiert werden. Man war sich einig – auch München war eine Reise wert.

Zum guten Schluss

...noch eine kleine Aufheiterung

Ein verheirateter Mann hat eine Affäre mit seiner Sekretärin.

An einem Nachmittag, als das Büro nicht zu sehr unter Druck stand, gingen beide früher nach Hause. Sie gingen in die Wohnung der Sekretärin, wo sie sich den ganzen Nachmittag der Liebe hingaben.

Nach einer gewissen Zeit schliefen beide erschöpft ein. Erst um 8 Uhr wurden beide wach! Als er sich anzog bat er sie, seine Schuhe draußen mit Gras und Dreck zu verschmieren. Sie war zwar verwundert, machte es aber trotzdem.

BSG - RWE Powergolf

Newsletter 04/2017



Als er zu Hause ankam, stand seine Frau schon vor der Tür:

"Wo warst du?", wollte sie wissen.

"Liebling", sagte er, "ich kann dich nicht länger anlügen! Ich habe eine Affäre mit meiner Sekretärin! Wir waren den ganzen Nachmittag in ihrer Wohnung und sind nach tollem Sex eingeschlafen!"

Sagt sie: "Du gemeiner Hund, jetzt lügst du, man kann ja an dein Schuhen sehen, dass du wieder den ganzen Nachmittag Golf gespielt hast!"

